



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum está teniendo una semana pesada. No sólo es la recepción del nuevo embajador de Estados Unidos, Ronald Johnson, de quien se espera una relación complicada, sino también por los temas que ha tenido que incluir en su mañanera a manera de defensa de algunos de sus correligionarios.

Es claro que desde Estados Unidos hay toda una ofensiva para tratar de mostrar resultados para cumplir con la promesa de campaña de Donald Trump de acabar con los cárteles que inundan –según su narrativa– las calles de su país, por eso busca intervenir en territorio mexicano para eliminar a los grupos de narcos.

Esto se entiende mejor si se ve los resultados que ha tenido la economía de dicha nación por los aranceles y el escándalo por el regalo millonario de un avión de Qatar, que se reflejan en las encuestas, un instrumento al que Trump hace caso.

Pero también la presidenta Sheinbaum ha tenido que dar la cara por la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmedo, a quien Estados Unidos le revocó la visa al igual que a su esposo, el expansionista Carlos Torres. Defender a esta pareja va a tener un costo, sobre todo por lo publicado por medios estatales y por la protesta que se dio en Mexicali en contra de la mandataria.

Y, por si lo anterior no fuera poco, la presidenta también ha tenido que salir a aclarar el tema del accidente del buque escuela Cuauhtémoc, con el que pidió no politizarlo, pero nada dijo de

que morenistas hicieron propaganda a bordo del barco, además de que un caza F-5E de la Fuerza Aérea Mexicana se despistó en Chihuahua.

En un contexto en el que el manejo de la narrativa es uno de los instrumentos más usados por el gobierno, estos eventos que colocan elementos negativos en la conversación pública obligan a la mandataria a salir a tocar estos temas y buscar revertir las críticas, pero el problema es que se le están acumulando los asuntos negativos.

Y apenas lleva 8 meses al frente del gobierno federal, con la posibilidad de que desde Estados Unidos le compliquen aún más la agenda pública con las decisiones que tomen en las próximas semanas.

Así que hablar de la marcha de la economía o de la renegociación de T-MEC, mejor hablamos en otra ocasión.

APUNTES ELECTORALES

Morena se vio obligado, en la Cámara de Diputados, a corregir un artículo por la reforma judicial, pues el artículo 94, reformado por dicho partido, indica que la presidencia de la Corte será por 2 años, pero el artículo 97, que dejaron intacto, dice que debe ser por 4 años, algo que demuestra que fue una reforma que no leyeron los legisladores morenistas.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que “muchos ni saben que habrá elección judicial el 1° de junio”, por lo que pidió que se pase la voz, aunque luego use esas mismas palabras para justificar la escasa asistencia a las urnas.

• **X (Twitter) y Threads:** @AReyesViguera • **en BlueSky** areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México